

Cher(e)s Membres,
Cher(e)s utilisateurs et utilisatrices de nos infrastructures,

Comme vous le savez, le prix de l'énergie atteint des prix records qui ont un impact non négligeable sur les finances du club, car nos activités demandent une consommation importante d'énergie.

Nous devons malheureusement constater, que si nous ne prenons pas des mesures importantes dès à présent, la facture d'énergie deviendra impayable et nous mettrions à mal la viabilité de notre club.

Nous voulons que les activités Tennis et Padel puissent se poursuivre cet hiver ainsi que l'activité de nos gérants qui sont aussi confrontés à cette crise énergétique sans précédent. Pour être totalement transparent avec vous, sans mesures d'économies d'énergie importantes, le coût annuel passerait de €30000 à €92000. Comme expliqué ci-dessus, c'est impayable et il n'est pas non plus envisageable de répercuter ce coût sur les abonnements, les locations et le tarif appliqué dans notre « club house ».

Lors du conseil d'administration du 27 septembre 2022 nous avons pris la décision de :

- Fermer l'accès aux douches.
- Fermer totalement l'activité cuisine (une petite restauration sera toujours disponible).
- Restreindre les heures d'ouverture du « club house » (les horaires seront affichés au club mais il sera toujours ouvert quand il y a des terrains occupés).
- Diminuer la température du club house.
- Restreindre le chauffage au niveau des terrains couverts.
- Diminuer l'offre de boissons ce qui nous permettra de couper certaines chambres froides.
- Diminuer l'intensité de l'éclairage du club house.

Depuis plus de 3 ans, nous investissons en collaboration avec URBEO (notre propriétaire) et nos gérants dans l'économie d'énergie, que ce soit par le remplacement de l'ensemble de l'éclairage en led, l'isolation de la toiture et le changement des châssis du club house ou encore le remplacement du matériel Horeca le plus énergivore, sans ces investissements la situation serait encore bien pire.

Ce n'est pas avec plaisir que nous prenons cette décision, mais nous sommes des bénévoles qui gérons au mieux votre club avec les moyens qui sont à notre disposition. En espérant que cette situation ne perdure pas trop longtemps dans le temps et aussi avoir votre soutien dans ce moment plus que compliqué et ce pour tout le monde. Ces décisions sont dans un premier temps d'application pour la saison d'hiver soit du 1^{er} octobre au 2 avril inclus.

Sportivement,

Le comité du HTC